

PELITA

Dandim 0824/Jember Pimpin Rakor Evaluasi dan Persiapan Penutupan TMMD Ke 117, Bersama OPD Terkait

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Aug 1, 2023 - 18:38



EMBER – Pelaksanaan TNI manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Kodim 0824/Jember yang diselenggarakan di Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, sudah memasuki dua pertiga waktu yang ditargetkan, kegiatan mengerucut pada upaya percepatan sasaran yang hingga saat ini belum selesai dan persiapan awal penutupan.



Terkait hal tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso selaku Dansatgas TMMMD Ke 117, menyelenggarakan Rapat Koordinasi (Rakor) yang diadakan di Kantor Dinas Pemberdayaan Masyarakat Desa (DPMD) Kabupaten Jember, pada Selasa 01 Agustus 2023.

Hadir diantaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Sekda Hadi Sasmito, Ka DPMD Adi Wijaya, Kabid 1 DPMD Poerwahjudi, Perwakilan dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) Kabupaten Jember, Perwira Staf Satgas TMMMD serta pejabat terkait lainnya.



Beberapa hal yang menjadi pokok pembahasan adalah upaya percepatan sebagian pekerjaan yang saat ini belum selesai, sehingga dalam minggu ini semua dapat terselesaikan.

Kekurangan-kekurangan dalam upacara pembukaan dijadikan bahan evaluasi pada upacara penutupan nanti sehingga semua dapat berjalan sebagaimana direncanakan.

Rencana Upacara Penutupan dan Penyerahan Hasil Pekerjaan oleh Dandim 0824/Jember kepada Bupati Jember rencananya dilakukan di Alun-alun Jember pada 10 Agustus 2023.

Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember selaku Komandan Satuan Tugas (Dansatgas) TMMD Ke 117 dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kegiatan rakor seperti ini selalu dilakukan secara periodic dalam rangka mengevaluasi kegiatan yang sudah dilaksanakan, kekurangan-kekurangan yang ada segera kita benahi di waktu-waktu selanjutnya, sehingga tidak ada yang terlewat.



Kemudian kita merencanakan kegiatan yang akan kita lakukan di waktu selanjutnya, termasuk penyiapan dini rencana upacara penutupan yang kita laksanakan di Alun-alun Jember nanti pada tanggal 10 Agustus 2023.

Hal ini tentunya akan dilakukan rakor-rakor lanjutan, guna lebih mematangkan pelaksanaan kegiatan, sehingga dapat berjalan sebagaimana mestinya. Tegas Dansatgas TMMD Dandim 0824/Jember. (Siswandi)